

**KEANEKARAGAMAN DAN KELIMPAHAN LEPIDOPTERA DI  
OBJEK WISATA HUTAN LINDUNG CURUG SAWER CILILIN  
BANDUNG BARAT**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana Sains Program Studi Biologi  
Jurusan Pendidikan Biologi**



**Oleh:  
ERISKA NOVIANTI AISYAH  
0800192**

**JURUSAN PENDIDIKAN BIOLOGI  
FAKULTAS PENDIDIKAN MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN ALAM  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
BANDUNG  
2013**

## LEMBAR PERNYATAAN

Saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul "Keanekaragaman dan Kelimpahan Lepidoptera di Objek Wisata Hutan Lindung Curug Sawyer Cililin Bandung Barat" ini sepenuhnya karya sendiri. Tidak ada bagian di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini saya menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain atas karya saya ini

Bandung, Februari 2013

Yang membuat pernyataan,

Eriska Novianti Aisyah

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, serta sholawat dan salam yang tercurahkan kepada Rasulullah S.A.W, karena berkat rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Keanekaragaman dan Kelimpahan Lepidoptera di Objek Wisata Hutan Lindung Curug Sawer Cililin Bandung Barat**”. Laporan ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Jurusan Pendidikan Biologi FPMIPA UPI. Rasa terima kasih yang teramat dalam penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Yayan Sanjaya, M.Si., selaku dosen pembimbing I, atas bimbingan, saran, waktu, dan dukungan yang terus diberikan pada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya.
2. Bapak Drs. Suhara, selaku pembimbing II yang telah memberikan masukan, motivasi, waktu, dan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.
3. Ibu Dr.Hj. Widi Purwianingsih, M.Si., selaku selaku Ketua Program Studi Biologi FPMIPA UPI, atas motivasi dan teladannya.
4. Bapak/Ibu Dosen Jurusan Pendidikan Biologi yang selama perkuliahan telah mendidik dan membagi banyak ilmu kepada penulis. Mudah-mudahan apa yang telah diberikan menjadi sebuah amal ibadah dan mudah-mudahan Allah memberikan pahala yang besar, Amin Ya Rabb....
5. Kedua orang tua, Tata Suharta dan Nani Suhaeni yang selama ini selalu mengajarkan, mendukung, dan mendoakan penulis semenjak kecil sehingga sekarang. Adik tersayang Feni Nur Azizah yang selalu memberi dukungan dan perhatian. Seluruh keluarga besar yang selalu memberi motivasi dan doa. Sehingga penulis bisa mengenyam pendidikan sampai kuliah.
6. Rekan-rekan seperjuangan Shila, Lisdut, Mildut, Tikoque, Senny, dan semua penghuni kelas C 2008 (Biche The Piranha) yang menjadi keluarga selama perkuliahan.

7. Adika Titut Triyugo, S.Ds., yang selama ini telah banyak memotivasi, mendukung, dan mendampingi penulis dalam penyusunan skripsi.
8. Semua pihak yang telah banyak membantu, yang tidak mungkin disebutkan satu persatu.

Semoga segala kebaikan yang telah diberikan mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan pada proses penulisan laporan ataupun dalam proses penelitian, sehingga penulis sangat membuka masukan berupa saran maupun kritik yang membangun. Akhir kata, penulis berharap laporan ini bisa memberikan manfaat bagi yang membutuhkan dan bagi masyarakat pada umumnya.

Bandung, Februari 2013

Penulis

